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 PROVINCE DE QUÉBEC  

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

 

 ÉCOLE DE ST-MARC ET LA CORNE 

 

 

RÉUNION DE LA SESSION ORDINAIRE  
 

 

 

DU 20 OCTOBRE 2014 Session ordinaire du conseil d’établissement des écoles St-Marc et 

 La Corne, tenue à l’école de La Corne, le 20 octobre deux mille 

quatorze, à 19 h 30. 

 

 

 

PRÉSENCES :  M
mes

 Johanne Paradis, Présidente Nancy Lafrance 

   Nathalie Lapointe, stagiaire Chantal Rose 

   Katie Rouillard  Denise Bélanger 

   Gabrielle Morin 

 

  M. Maxime St-Laurent 

 

  Aussi présents : 

 

  M
me

 Line Brochu, directrice 

  M. Claude Pépin, parent 

 

 

ABSENCES :  M
me

 Jennie Desmarais 

   Sylvie Gagnon 

 
  Il est 19 h 31, le quorum est atteint. L’assemblée est 

présidée par madame Johanne Paradis. 

 

 

LECTURE ET ADOPTION CE-567-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

DE L’ORDRE DU JOUR  monsieur Maxime St-Laurent, 

 

  QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel 

  que présenté. 
   

ADOPTÉE 
 

 

INTERVENTION DU  Aucune 

PUBLIC   
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ADOPTION DU  CE-568-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition 

PROCÈS-VERBAL  de madame Katie Rouillard, 

DU 11 JUIN 2014 
  QUE, le procès-verbal du 11 juin 2014 soit et est adopté 

avec les changements indiqués. 

 

  ADOPTÉE 

 

 

ADOPTION DU  CE-569-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition 

PROCÈS-VERBAL  de monsieur Maxime St-Laurent, 

DU 30 SEPTEMBRE 

2014  QUE, le procès-verbal du 30 septembre 2014 soit et est 

adopté avec les changements indiqués. 

 

 

  ADOPTÉE 

 

 

INFORMATION ET  Aucune 

CORRESPONDANCE   

 

 

SERVICES DE GARDE Depuis le 1
er

 octobre les tarifs du service de garde sont de 

7,30 $ par jour. Pour le moment, aucune sortie n’est 

prévue. 

 

 

APPROBATION DES En novembre, les élèves de 6
e
 année feront une vente de 

ACTIVITÉS ET DES pizza. 

CHANGEMENTS À  

L’HORAIRE Madame Gabrielle Morin propose l’approbation de 

l’activité. 

 

  ACCEPTÉE 

 

 

APPROBATIONS Programme aide aux devoirs 

 Madame Line Brochu fait la présentation du programme. 

 
 Madame Nancy Lafrance propose d’approbation. 

 

 ACCEPTÉE 
 

 
 Projet éducatif 2014-2017 

 Madame Line Brochu présente le projet éducative 2014-

 2017. 

 
 Madame Denise Bélanger propose l’approbation. 

 
 ACCEPTÉE 
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 Plan de réussite 2014-2015 

 Madame Line Brochu présente le plan de réussite pour 

 l’année scolaire. 

 
 Monsieur Maxime St-Laurent propose l’approbation. 

 
 ACCEPTÉE 

 
 

 

ADOPTION DES RÈGLES Les parents agissent au nom des parents et non en leur  

DE RÉGIE INTERNE; seul nom. Les parents membres ne solliciteront pas le 

DÉNONCIATION D’INTÉRÊT C.E. lors de soumissions. 

 

 CE-570-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

 Madame Chantal Rose, 

 

 QUE, les règles de régie interne et la dénonciation 

 d’intérêt, soit et est adopté tel que rédigé. 

 

  ADOPTÉE 
 

ADOPTION DU CALENDRIER Madame Line Brochu présente de calendrier de travail 

DE TRAVAIL DU C.E. 2014-2015. Les prochaines rencontres auront lieu les 

2014-2015 lundis suivants : 

 -24 novembre 2014, à 19 h 30, à St-Marc; 

 -26 janvier 2015, à 19 h 30, à La Corne; 

 -23 mars 2015, à 19 h 30, à St-Marc; 

 -11 mai 2015, à 19 h 30, à La Corne; 

 -8 juin 2015, heure et lieu non fixé. 

 

 CE-571-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

 Madame Nancy Lafrance, 

 

 QUE, le calendrier des rencontres, soit et est adopté tel 

 que rédigé. 

 

 

 ADOPTÉE 
 

ADOPTION DU BUDGET DE Un budget de 500,00 $ est établi. 

FONCTIONNEMENT  

DU C.E. CE-572-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

 madame Gabrielle Morin, 

 

 QUE, le budget de fonctionnement du C.E soit et est 

 adopté tel que rédigé. 

 ADOPTÉE 

 

 

RAPPORT DU Aucune rencontre n’a eu lieu. 

COMITÉ DE PARENTS  
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SUIVI OPP Environ 30 sondages sur l’intérêt des parents à participer 

 aux activités ont été retournés à l’O.P.P. 

  

 Le dîner de Noël aura lieu le 19 décembre 2014, 

 à St-Marc. 

  

 Cette année, pour la collecte de bouteilles il n’y aura pas 

 de portes à portes. Les gens seront avisés qu’ils peuvent 

les  laisser au dépanneur. 

 

 

APPROUVER LES PRÊTS -Cours d’anglais par madame Simone Lamarche à la  

DE LOCAUX POUR bibliothèque de La Corne. 

2014-2015 -Cours de karaté par monsieur Kent Ouellet, au gymnase 

 de La Corne. 

 ADOPTÉE 

 

 

AUTRES SUJETS Nous félicitons madame Julie Cloutier pour ses balados. 

 

 Étant donné que les t-shirts ont couté un dollar de moins 

 nous avons un surplus de 112 $. Madame Katie Rouillard 

 propose de le réinvestir dans l’O.P.P. 

 
 ADOPTÉE 

 

 

PROCHAINE RÉUNION   La prochaine rencontre aura lieu le 24 novembre 2014, 

 à 19 h 30 à l’école de St-Marc. 

 

 

ÉVALUATION Excellent 

 

 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-573-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

                                                                monsieur Maxime St-Laurent, 

 

  QUE, l’assemblée soit levée. 

 

 

    ADOPTÉE 

Il est 21h 36. 
 

 

 

 ________________________________   ______________________________  

 Johanne Paradis, Présidente Nancy Lafrance ,Secrétaire 


